



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

31.01.2018

Antrag
Solarladestationen für E-Bike und Handy aufstellen
- Pilotprojekt Fahrradabstellplatz am Marienhof

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München (LHM) stellt an Fahrradstellplätzen und -garagen im Stadtgebiet, Solarladestationen zum Laden von Elektrofahrzeugen und -kleingeräten auf. Als Pilotprojekt wird auf dem Fahrradabstellplatz am Marienhof eine Solarladestation aufgestellt.

Begründung:

Die Gemeinde Geretsried hat vor kurzem eine Solarladestation in Betrieb genommen. Dort können Bürgerinnen und Bürger ihre Geräte kostenlos aufladen (siehe <http://www.sueddeutsche.de/muenchen/wolfratshausen/elektromobilitaet-solarstrom-fuer-e-bike-und-handy-1.3844409>).

Die Ladestationen sollten in der Nähe von Fahrradstellplätzen und -garagen, wie beispielsweise am Marienhof, aufgestellt werden. Gleichzeitig könnte damit die stadtweite Infrastruktur von freiem WLAN erweitert werden.

Die Stadt München bezeichnet sich selbst als Radl-Hauptstadt und sollte ebenfalls schnellstmöglich aktiv werden. Optimal für ein Pilotprojekt wäre die Aufstellung einer Solarladestation auf dem Fahrradabstellplatz am Marienhof.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat